
 

 

１２月の分会活動 

学校や分会の状況を考えて、で

きる事をしましょう。 

１ ２学期の職場・学年・学級・

教科の実践計画をみんなと話

し合い、作りましょう。 

２ 署名活動やビラ等を配布し

ながら、まわりの先生達と教

育・子どもの事について語り

ましょう！ 

 

 

 

 

 

 

  

 

１１月の合同支部会議 
 11 月 23 日(土)1:30～労働センターで支部会議を行いました。

出席者は、9 名。経過報告の後、20 日に 終交渉が道教委と行わ

れた結果を報告。その後、11 月 2 日と 3 日に行われた全道合研の

交流が行われました。今回は、司会や運営、レポート参加など全

教石狩札幌からも 11 名の参加があり、豊かな実践に触れること

ができ有意義な交流ができました。10 月に行われた「さっぽろ子

育て教育市民フェスティバル」の内容にも話が行きましたが、

色々な年齢層や職種や市民、学生と学び会う機会に、来年も是非

多くの組合員が参加していけたらと思います。 
 続いて、職場交流が行われました。いじめアンケート実施でい

じめ０だった高等養護学校、指導の困難な生徒を抱える中学校、

小学校では、６年担任の先生方がアルバム作りで大変な中、点検

が入って更に忙しさに拍車がかかっている学校や 1 年時から学習

理解が出来ない子がいたり、地域や保護者からの電話があったり

しててんてこ舞いの学校、滝野の熊出没で急遽、砂川へ宿泊学習を変更した学校などの話が出ました。

江別革新懇に参加した先生からは、いま問題になっているＪＲ北海道では、職員の大幅削減の上に４

つも組合があって職場が分断され自由にものが言えなくなっているといった話題も出されました。 
後に今後の課題や連絡が行われました。道教組障教部では、２月 18 日に L プラザで開かれる「障

害児フォーラム2014」の準備が始まり、小野田正利講演の成功向け情宣等での協力要請がありました。

また、稲西高校跡地に星置養護学校高等部が設置される予定という情報もありました。 
 参加者も多く話し合いの内容も多かったこともあり、予定の４時半を 15 分程オーバーして終了しま

した。 

人事に関する市教委交渉終わる 
11 月 14 日(木)４時から市教委で人事に関しての交渉が行われました。参加者は、神保、佐々木、小

西先生の 3 名。初めに「人事に関する要求書」を提出。その後、何点かについて質問や話し合いが行

われました。 
① 新採用者の配置の偏りについて⇒極力バラして配置したいが、学校の事情により受け入れないとこ

ろもある。 
② 再任用について⇒道教委の話し合いが済んでいないのでまだ再任用者の人数がまとまっていない。

登録者全員再任用にということでは議会答弁もあるのでそうしたい。ただ、中学校では教科のバラ

ンスもあるので、ハーフかフルか希望通りならない場合もある。札幌市での希望者の人数は、わか

り次第連絡したい。2月中旬から下旬には決まる。札幌市としては、幸いここ数年児童減はないの

で、再任用の採用は、しばらくは大丈夫だ。 
③ 定数内期限付き教職員の解消⇒「地方公務員法」の解釈がありそれに則ってやっている。 
④ 期限付き採用教員の一次試験免除など⇒29 年度より道費から市費に変更になるので、新しい採用

制度を道と一緒に考えていきたい。キャリアがある人で保護者や児童に信頼がある人はリスクもな

いし本当は採用したい。 
⑤ 第一次合格者の次年度選考免除⇒今年度は 30 人くらい免除対象者となった。24 年度と大きな変化

はない。 
⑥ 期限付き採用教職員への研修保障⇒新採用者にあるような後補充は予算的に厳しい。 

以上、１時間程の交渉でしたが、真摯な話し合いができました。今後も引き続き要求を出しながら

成果を勝ち取っていきたいと思います。 
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今 後 の 日 程 
12月４日（水）書記局会議 

  7～8日 春闘学習討論集会 １３時半から８日１２時半まで 定山渓ビューホテル（神保） 

  8日（日）「今、戦争・平和・教育を考える」集会 

       道退教主催 高教組センターにて１３時半から１６時 

  10日（火）「国旗・国歌の強制で学校が危ない」市民集会 

      １８時半から高教組センター 

  12日（木）札教委へ要請行動 

  14日（土）道教組代表者会議（佐々木） １３時～ 

  15日（日）子どもセンター総会（佐々木） ９時半から 

  17日（火）書記局会議 

21・22日に政令都市交流会 静岡にて（小西） 

1月５～６日に、夕張にてスキー研修 

 13日（日）道民教総会10時～・新春学習会14時半～ちえりあ 

 14日（火）被災者支援子どもクラブスキー教室  本部執行委員会14時～   

21日（火）書記局会議18時半～ 

 28日（火）書記局会議18時半～ 

 

２月２２日（土）全石狩札幌教職員組合第１０回定期大会１０時～１６時半 

会計から 

 ２０１３年７月からの７．１５％給料カットに伴い、組合費の減額をすることになりました。新組合費の

計算ができましたので、お知らせ文書を送付しています。 
① １２月まで旧組合費で納入して、１月で新組合費から７月～１２月の差額分を引いて納入してもらう

ことになりました。お知らせ文書に記入してあります。 
② ２月からは、新組合費で納入していただきます。お知らせ文書に記入してあります。 
③ １４９号俸になると、昇給はなくなり、それ以外の人は、２０１４年１月に昇給します。 
④ ２０１４年１月の道教委との賃金問題継続交渉の結果によりますが、４月からの削減率が変更になる

と思うので、来年度も、４月の給料から計算して５月からの組合費を決定する作業をしたいと思って

います。よろしくお願いします。 
 
労金引き去りを希望の方や、郵便振替の方で、振込用紙が、無くなりましたらお知らせください。 

 

札教委と君が代日の丸で要請行動 
１１月２７日に要請書を札教委へ送りました。 

１ 市教委による小中学校の教育課程（日の丸・君が代の指導）の実施指導調査を行わないように要請しま

す。 
２ 各学校で編成した教育課程や教育計画にもとづいて現在指導している状況を尊重し、教育課程の変更を

迫り学校を混乱させないように要請します。 
３ 学校教育を行うにあたって、憲法、子どもの権利条約が示す権利、国会の国旗国歌法制定時の「児童生

徒の思想良心を制約しようとするものでない」(小渕首相・当時)とする首相答弁の姿勢を尊重するように

要請します。 

１２月１２日に札教委と交渉します。 

連絡 
☆ 女性部アンケートを送付しました。書けるところだけでも良いので返却をお願いします。 
☆ １０回大会準備が始まりました。選挙管理委員から選挙の告示などが行われます。 
☆ 来年度の退職者・道立学校の異動希望調査をしています。お知らせ下さい。 
 
 
 

 

２０１４年１月に賃

金交渉・教育予算交渉

が入ります。 
合同支部会議を１月

中にする予定で調整

中です。 


